

# Unibos Teken MoU dengan Pemda Sidrap, Siap Kembangkan Sektor Pertanian

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.INDONESIASATU.ID](http://MAKASSAR.INDONESIASATU.ID)

May 15, 2023 - 05:07



**MAKASSAR** - Universitas Bosowa (Unibos) teken penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dengan Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Sidenreng Rappang (Sidrap) dalam rangka mewujudkan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan implementasi program Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka.

Penandatanganan MoU ini langsung dilakukan oleh Rektor Unibos Prof. Dr. Ir.

Batara Surya, M.Si, dan Bupati Pemda Sidrap yang diwakili oleh Sekertaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sidrap Dr. Ns. H. Basra, S.Kep, M.Kes

Kegiatan ini turut dihadiri para jajaran Vice Rektor, Directorate, Asisten Direktur Pascasarjana, dan dekan se-Unibos yang diadakan di lantai 9 Ruang Rapat Senat, Gedung 1 Unibos.

Dr. Ns. H. Basra dalam sambutannya mengungkapkan menjalin kerja sama dengan Universitas Bosowa sangat diperlukan untuk mengembangkan sektor pertanian di Kabupaten Sidrap melihat Unibos memiliki akademisi di fakultas pertanian

"Mewakili Bapak Bupati, kami siap menjalin kerja sama dengan Universitas Bosowa, Mengingat bahwa Unibos memiliki Fakultas Pertanian dan komoditi kebanggaan Kabupaten Sidrap adalah beras. Jadi dari sini semoga bisa lebih berkembang lagi ke depannya serta terimakasih telah menyambut kami di Universitas Bosowa," ungkap Dr. Ns. H. Basra.

Selanjutnya, Rektor Unibos Prof Batara dalam sambutannya menuturkan bahwa Sidrap dikenal sebagai lumbung beras terbesar. Lebih lanjut Prof. batara juga menjelaskan tentang kolaborasi keilmuan utamanya dalam bidang pendidikan.

"Sidrap sangat terkenal dengan hasil berasnya olehnya kerjasama dengan fakultas pertanian itu bisa dilakukan," kata Prof Batara, Jumat 12 Mei 2023.

"Ke depan semoga banyak hal yang dapat dilakukan di Kabupaten Sidrap, dan jika butuh ide kami bisa turunkan mahasiswa, bisa tentang penyuluhan narkoba dari Fakultas Psikologi dan Hukum. Terimakasih atas kedatangannya, semoga bisa dikembangkan lebih jauh lagi," pungkasnya.